

Presseinformation

Kurs auf neue Paradiese: Routenneuheiten bei PONANT für Winter 2026/2027



Bildunterschrift: Kurs auf die Halbinsel Baja California @StudioPONANT - Thibault Garnier (links), @PONANT – Julien Fabro (rechts)

Hamburg/Marseille – 21. Mai 2025 | Von der Antarktis bis nach Papua, von der Arktis bis zu den Großen Seen Nordamerikas: Die Kreuzfahrtreederei PONANT bringt ihre Gäste stets so nah wie möglich an die unberührte Natur und kreuzt mit ihren Schiffen abseits der bekannten Seewege. In der Wintersaison 2026/2027 wird Kurs auf neue Ziele genommen: die Halbinsel Baja California in Mexiko sowie die Austral- und Gambierinseln in der Südsee. Insgesamt erweitern sechs neue Routen das vielfältige Angebot der französischen Reederei. Alle Kreuzfahrten sind ab sofort buchbar.

Wer zu einer Kreuzfahrt an Bord der PONANT Flotte geht, der erlebt die Essenz des Reisens mit einer Reederei, die seit mehr als 35 Jahren ihrer Leidenschaft für außergewöhnliche Routen Rechnung trägt. Dank dieser Erfahrung ist das Kreuzfahrtunternehmen mittlerweile Weltmarktführer für Luxusexpeditionen und weiterhin stets auf der Suche nach kulturellen Kostbarkeiten und Naturschätzen. Jede Reise ist so konzipiert, dass Reisende die Möglichkeit haben, eine reiche Tierwelt und außergewöhnliche Landschaften zu beobachten und die lokalen Kulturen zu entdecken.

Kurs auf Mexiko – Abenteuer im Herzen der Baja California

Mitten im mexikanischen Winter geht es Anfang 2027 für die *Le Bellot* auf insgesamt drei Abfahrten ins Herz der Baja California. Die Halbinsel ist eine wenig bekannte Region Mexikos und bietet beeindruckende Wüstenlandschaften, unberührte Küsten und zahlreiche magische Begegnungen. Dazu gehören Grauwale,

PRESSEKONTAKT

redroses communications GmbH: Nicole Lohmann | n.lohmann@redroses-pr.com | +49 (0) 172 41 63 043
PONANT: Josephine Hube | presse.de@ponant.com | +49 (0) 40 37 70 76 773



die einem jahrtausendealten Wanderzyklus folgen, um in diesen flachen Lagunen ihre Jungen zur Welt bringen, verspielte Große Tümmler, Orcas, Blauwale, bunte Fische oder auch majestätische Teufelsrochen.

Darüber hinaus stehen die Entdeckung abgelegener Buchten, Städte mit reicher Kultur und Begegnungen mit lokalen Gemeinschaften - wie beispielsweise die Einwohner von Cabo Pulmo - auf dem Programm. Mit Hilfe von Wissenschaftlern und lokalen NROs haben sie ihre Haupteinnahmequelle, den Fischfang, aufgegeben, um sich dem Ökotourismus zu widmen und die Region zu einem Vorbild im Meeresschutz zu machen.

PONANT mit doppelter Power in der Südsee inklusive neuer Routen

Auch für die *Le Jacques Cartier* geht es in der Wintersaison 2026/2027 in neue Gefilde. Sie wird neben der *Paul Gauguin* in der Südsee unterwegs sein. Damit verdoppelt PONANT seine Kapazität in diesem fernen Paradies. Zukünftig haben die Gäste die Wahl zwischen zwei unterschiedlichen Angeboten, die die Bandbreite der von der Reederei gebotenen Erlebnisse widerspiegeln: Von September 2026 bis März 2027 wird die *Le Jacques Cartier* in den polynesischen und südpazifischen Archipelen stationiert sein und hier ein einzigartiges Erlebnis mit Expeditionscharakter bieten. Währenddessen setzt die traditionell in der Region beheimatete *Paul Gauguin* ihr 25-jähriges Erbe fort und bietet das ganze Jahr über authentische und kulturell anspruchsvolle Reisen in Französisch-Polynesien an. Highlights der neuen Routen sind Reisen zu den entlegenen Austral-Inseln sowie den Gambierinseln. Beide Archipele sind kaum bekannt und zählen zu den wildesten und isoliertesten Gebieten Polynesiens.

ÜBER PONANT

Explore to inspire: Entdecken, um besser zu verstehen, zu lernen, zu teilen und zu schützen. PONANT engagiert sich seit mehr als 35 Jahren für ein verantwortungsvolleres und nachhaltigeres Reisen. An Bord einer Flotte von 14 kleinen Schiffen unter französischer Flagge, die mit den neuesten Umwelttechnologien ausgestattet sind, ist die Entdeckungsreise immer elegant, authentisch und inspirierend. Heute ist die Reederei Weltmarktführer für Luxusexpeditionskreuzfahrten und steht für höchsten Komfort an Bord sowie französische Lebensart. Dank kleiner Kreuzfahrtschiffe mit Yachtcharakter gewährt PONANT Reiseerlebnisse in die abgelegensten Regionen der Welt. Dazu gehören eine persönliche Atmosphäre, Service auf höchstem Niveau, eine tief verankerte Seefahrertradition sowie exklusive Destinationen. Mehr Informationen unter www.ponant.com

PRESSEKONTAKT

redroses communications GmbH: Nicole Lohmann | n.lohmann@redroses-pr.com | +49 (0) 172 41 63 043
PONANT: Josephine Hube | presse.de@ponant.com | +49 (0) 40 37 70 76 773